

Die Kunststätte Bossard in Jesteburg startet das Neue Jahr musikalisch. Am 6. Januar ist Klassik vor allem vom Nachwuchs zu hören ...

Die Kunststätte Bossard startet musikalisch in das Museumsjahr 2024 mit einem außergewöhnlichen Konzert im Neuen Atelier. Junge niedersächsische Talente im Alter von 14 bis 18 Jahren spielen ausgewählte Stücke aus mehreren Musikjahrhunderten am museumseigenen Flügel.

Die Duos Jamie Freeman (Tenor) und Julius Lehmann (Klavier) sowie Jesper Funke (Oboe) und Alexandra Schmeling (Klavier) begeistern mit ihrer Professionalität trotz ihres so jungen Alters. Alle vier weisen eine bemerkenswerte musikalische Biografie auf und sind Preisträger des Bundeswettbewerbes „Jugend musiziert“.

Das Konzert beginnt am Samstag, dem **6. Januar 2024, um 18 Uhr**. Moderiert wird das Konzert von Cornelia Salje, Mezzosopranistin und Fachbereichsleiterin der staatlichen Musikschule Hamburg. Das Konzert dauert zirka 60 Minuten. Karten für 15 € (Kinder ermäßigt 8 €) sind ab sofort an der Museumskasse der Kunststätte Bossard oder an der Abendkasse erhältlich. Eine Kartenreservierung ist unter 0 41 83 / 51 12 sowie info@bossard.de möglich. Weitere Informationen unter www.bossard.de.

